
 

 

ACTA DE LA COMISION DE GRANTIA DE LA CALIDAD DEL CENTRO 

FAC. CIENCIAS SOCIALES DE CUENCA 

 

Fecha: 8 de marzo de 2012 

Hora: 13 h 

Lugar: Sala de Juntas 

 

Orden del día: 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior si procede 

2. Presentación del Informe de Seguimiento de ADE 

3. Informe de reunión con ANECA 

4. Elaboración de Informes de seguimiento de Grado en Relaciones Laborales y 

Desarrollo de Recursos Humanos y Derecho 

5. Ruegos y preguntas 

 

 

Asistentes: 

Yolanda Doig 

Amparo Merino 

Lorena Sales 

Eladio Febrero 

Raúl del Pozo 

Jesús García Díaz 

Eugenio Heredia López 

Miguel Pascual Caballero 

Jorge Gil Ayora 

 

 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior si procede 

 

Se procede a aprobar por unanimidad el acta de la sesión anterior de fecha 23 de 

noviembre de 2011. 

 

2. Presentación del Informe de Seguimiento de ADE 

 

La Vicedecana Yolanda Doig procede a explicar el Informe de Seguimiento de ADE
1
 

realizado ya puesto que es el proyecto piloto del Centro. Los datos para su elaboración 

fueron los primeros en recibirse y una vez elaborado el Informe y enviado a ANECA, 

los evaluadores de ANECA se reunieron con los coordinadores de Calidad y Decanos 

de los Grados y Master objeto de la evaluación piloto, para realizar una valoración de 

los Informes, sin perjuicio de enviar los informes específicos de cada Centro.  

 

3. Informe de reunión con ANECA 

 

                                                 
1
 El Informe puede consultarse en la página web del centro, en el apartado del Grado en ADE. 



El resultado es altamente positivo aunque se detectan los algunos pequeños problemas. 

En general felicitaron al Centro por la elaboración de las Guia-E y por la labor hasta 

ahora desempeñada. Los principales problemas se encontraron en la información que se 

entrega a los alumnos aunque ya se está trabajando para solventar la cuestión.  

Otra cuestión sobre la que alerta el Informe de al ANECA es de los Trabajos Final de 

Grado (TFG) ya que la UCLM tiene un alto número de alumnos y les preocupa cómo 

vamos a afrontar la situación. 

 

4. Elaboración de Informes de seguimiento de Grado en Relaciones Laborales y 

Desarrollo de Recursos Humanos y Derecho 

 

Quedan por elaborar los Informes de seguimiento de Relaciones Laborales y Desarrollo 

de Recursos Humanos y de Derecho. Ambos han de estar hechos y enviados el 1 de 

abril, por lo que se sugiere que se elija una subcomisión que redacte los Informes y se 

aprueben los mismos en una nueva reunión de esta Comisión. Lorena Sales se ofrece 

para realizar el Informe de seguimiento del Grado de Derecho y Yolanda Doig y 

Amparo Merino se ofrecen a realizar la de Relaciones Laborales y Desarrollo de 

Recursos Humanos. 

El resto de miembros de la Comisión de Garantía de la Calidad del Centro están de 

acuerdo en la decisión y se propone reunirnos de nuevo en 3 semanas para estudiar los 

Informes elaborados. 

 

5. Ruegos y preguntas 

No hay. 

 

Sin más temas que tratar se levanta a las 13:35 la sesión, que yo como Secretaria firmo. 

 

 

Secretaría      Vº. Bº. Presidente Comisión 

        

 

Lorena Sales 

 

 

 


